



# かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより 1月号  
平成 23 年 1 月 7 日  
横浜市立川島小学校  
校長 小池 慎一  
TEL 3 7 1-0 7 5 7  
FAX 3 8 1-7 2 4 8

## 新しい一年の始まりに

学校長 小池 慎一

新年あけましておめでとうございます。穏やかな元旦の朝でした。  
川島小学校から見える「初日の出」も、雲一つないきれいな初日の出でした。観望目的の飛行機だと思われませんが、飛行機雲が日の出とともに一筋の線となって空を横切る風景は、味わい深く感じました。  
今年一年が穏やかな一年になるようにしたいものだとまず思いました。



さて、昨年暮 2 4 日に、すてきなプレゼントをいただきました。



ロウバイという、梅の花に似た花を咲かせている木の枝です。花の色は黄色で、1 2 月頃から 2 月頃にかけて寒さに負けず花が咲くので、お正月の花として飾られることも多いようです。ロウバイの花言葉は、「先見」「先導」「慈愛」だそうです。未来を生きる子どもたちを育てる学校に相応しい花と言えると思いました。ありがとうございます。



花だけでなく、種も 1 6 粒ほどいただきました。調べてみたところ、2 月頃が蒔き時だとありましたので、来月に入ったら早速蒔いてみようと考えています。

草花は種から育ててもいますが、樹木を種から育てるのは、あまり経験がないので、うまくいくかどうか分かりませんが、新しいことに挑戦するのも、とても大切なことです。花が咲くまでに 1 0 年かかると書いてありましたので、子どもたちを育てると同じように、気長に頑張ってみようと思っています。



新しい年のはじめに、今年一年も穏やかに、じっくりと腰を据えた教育活動を進めていきたいと思いました。  
保護者の皆さま、地域の皆さまからの、本校の教育活動への引き続きのご支援とご協力をお願いいたします。